

RESMIKAN RSUD KALIDERES DAN KEMBANGAN Heru Budi: Upayakan Pelayanan Berkualitas dan Humanis

JAKARTA (IM) - Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono meresmikan Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Kalideres dan RSUD Kembangan di Jakarta Barat. Peresmian dilakukan setelah kedua rumah sakit tersebut selesai renovasi dan dinaikkan status pelayanannya, dari kelas D menjadi C.

"Dengan mengucapkan bismillahirrahmanirrahim, RSUD Kalideres dan RSUD Kembangan secara resmi beroperasi menjadi RSUD kelas C," ujar Heru Budi di RSUD Kalideres, Kamis (19/10).

Dalam kesempatan yang sama, Heru Budi langsung meninjau fasilitas di RSUD Kalideres yang lebih lengkap dari sebelumnya.

Didampingi jajaran Dinas Kesehatan DKI Jakarta, Heru Budi menuju ke lantai 4 gedung yang berisi ruang operasi. Heru Budi juga sempat berbincang

dengan beberapa pasien yang hendak menjalani operasi katarak. Dia menanyakan keluhan dan pelayanan yang didapatkan oleh pasien di RSUD Kalideres.

Selanjutnya, Heru Budi bergesah menuju lantai dua RSUD Kalideres yang memiliki beberapa ruang untuk penanganan terkait kehamilan.

"Mari bersama mengupayakan pelayanan kesehatan yang berkualitas dan humanis, sebagai bentuk pengabdian terhadap peningkatan kesejahteraan masyarakat di Jakarta," kata Heru Budi.

Heru Budi lantas mengingatkan seluruh tenaga kesehatan di RSUD untuk tidak membedakan pelayanan terhadap pasien. "Terakhir, mungkin pasien tidak hanya dari KTP DKI, tetapi dari berbagai wilayah mungkin berobat di RSUD tolong tetap dilayani dengan baik," pungkasnya. ● yan

55 Kasus Stunting di Kembangan Dalam Penanganan Ekstra

JAKARTA (IM) - Kasus stunting di Kecamatan Kembangan, Jakarta Barat ada sebanyak 55 kasus.

"Data terakhir ada 55 kasus (per Oktober 2023)," kata Camat Kembangan, Joko Suparno saat dikonfirmasi, Kamis (19/10).

Dikatakan Joko, pihaknya tengah fokus menangani masalah stunting.

Anak yang mengalami stunting terus dilakukan pemantauan secara berkala.

Selain itu, mereka diberikan penangan ekstra yakni pemberian makanan tambahan khusus.

"Penanganannya saat ini dilakukan Pemberian PMT Khusus," tutur Joko.

Lebih jauh, Joko menuturkan pihaknya juga telah berkoordinasi dengan stakeholder yang ada dalam hal ini untuk pendataan Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS).

Hal itu bertujuan agar warga yang terpapar stunting bisa mendapatkan Kartu Anak Jakarta (KAJ).

"Pendataan DTKS untuk mendapatkan KAJ, pendampingan dari Dinas

PPAPP, dan lain-lain," paparnya

Sejauh ini, bantuan terhadap warga yang terpapar stunting telah diberikan. Bantuan itu mencakup pemberian gizi.

Diberitakan sebelumnya, Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta masih mempunyai pekerjaan rumah terkait stunting.

Kekinihan, angka stunting di wilayah DKI Jakarta mencapai 13 ribu jiwa.

Pj Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono mengatakan angka itu diketahui setelah Pemerintah Daerah (Pemda) melakukan pengecekan berkala. "Total kalau se-Jakarta ada 22 ribu, kurang lebih 9 ribu sudah selesai. Itu data stunting," kata Heru di Jakarta Barat, Rabu (11/10) lalu.

Heru menyebut jika dirinci angka stunting di wilayah DKI Jakarta mencapai 5,4 persen. Sementara untuk skala nasional mencapai 14 persen.

"Presentase stunting di Jakarta itu 5,4 persen, kalau nasional prevalensi 14 persen," tuturnya. ● yan

ATASI KEMACETAN JAKARTA DI TAHUN KEDUA PJ GUBERNUR

Heru Budi Hartono Minta Daerah Lain Ikut Bantu DKI

JAKARTA (IM) - Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono menyatakan kemacetan di DKI Jakarta bukan hanya tugas pemerintah daerah (pemda) DKI Jakarta saja. Namun, juga pemerintah daerah lainnya.

"Kan mobil masuk dari daerah lain, maka pada saat rapat di Istana saya sampaikan, pemerintah daerah yang lain juga harus turut membantu DKI," ujar Heru, kemarin.

Selain itu, Heru berkomitmen untuk terus mengembangkan pelayanan transportasi publik. Misalnya, dengan memperbanyak angkutan pengumpan atau feeder. Sekali lagi, tak hanya yang ada di wilayah DKI Jakarta tetapi juga daerah lainnya.

"Supaya dari rumah-rumah yang ada di luar Jakarta itu, yang tidak saya bisa jangkau, feedernya mereka juga harus siapkan," kata Heru.

Ia menjelaskan bahwa Pemerintah Provinsi

DKI Jakarta hanya menyiapkan jalur inti, serta telah memberikan tarif yang murah.

Selain itu, Pemprov DKI akan menyesuaikan ulang waktu siklus lampu lalu lintas. Tujuannya untuk menurunkan panjang antrean dan waktu tunda lalu lintas. Selanjutnya adalah penataan parkir pada ruas jalan. Di mana Pemprov DKI akan memprioritaskan hak pejalan kaki dan pesepeda.

Tak jauh berbeda dengan masalah kemacetan. Heru menilai Pemprov DKI telah melakukan upaya untuk mengatasi masalah polusi. Contohnya, bisa dibuktikan dengan penyemprotan alat *water mist* atau uji emisi.

"Saya juga minta beberapa Agen Tunggal Pemilik Merek (ATPM) untuk setiap mobil yang masuk ke bengkel, itu mereka wajib juga mengecek emisinya," ujar Heru.

Selain itu, Pemprov DKI juga akan mengganti bus konvensional menjadi bertenaga listrik dan mengintegrasikan antarmoda transportasi publik. Sebelumnya, Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Tito Karnavian telah memperpanjang masa jabatan Heru Budi Hartono sebagai penjabat gubernur DKI Jakarta hingga 2024. Ia berjanji akan berusaha menyelesaikan masalah kemacetan dan polusi di DKI Jakarta. ● yan

PENGUMUMAN
RENCANA PEMBAGIAN KEKAYAAN
HASIL LIKUIDASI
PT. FRS HOTELS INDONESIA
(Dalam Likuidasi)
Guna memenuhi ketentuan Pasal 149 ayat 1 butir b Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas maka dengan ini diumumkan bahwasanya sudah tidak terdapat sisa kekayaan hasil likuidasi PT. FRS HOTELS INDONESIA (Dalam Likuidasi) sesuai dengan Neraca likuidasi akhir per tanggal 30 September 2023 yang dapat dibagikan kepada seluruh Pemegang Saham Perseroan (dalam likuidasi)
Jakarta, 20 Oktober 2023
Likuidator
PT. FRS HOTELS INDONESIA
(Dalam Likuidasi)

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



PENERTIBAN BANGUNAN DI ATAS SALURAN AIR

Pekerja membongkar bangunan milik warga yang berdiri di atas saluran air di Jalan Raya Pasar Minggu, Kelurahan Pejaten Barat, Jakarta, Kamis (19/10). Pembongkaran bangunan yang menyalahi aturan itu merupakan upaya untuk mengembalikan fungsi saluran air serta meminimalisir terjadinya banjir.

Heru Budi: FIFA Bakal Cek Kesiapan JIS Sebagai Venue Piala Dunia U-17

Persiapan JIS menjelang Piala Dunia U-17 berjalan sangat baik. Sejumlah fasilitas pun telah selesai dibangun, seperti trotoar maupun akses jalan tol. Semuanya sudah berjalan dengan baik, kata Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono.

JAKARTA (IM) - Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono mengatakan FIFA bakal kembali mengecek kesiapan Jakarta International Stadium (JIS) sebagai venue Piala Dunia U-17. Rencananya, kedatangan FIFA ke JIS dilakukan pada 24-25 Oktober mendatang.

"Ya kesiapan JIS dalam rangka untuk pertandingan U-17 yang akan diselenggarakan 11 November dan tanggal 24-25 nanti FIFA akan mengecek akhir," kata Heru saat ditemui usai peninjauan di JIS, Jakarta Utara, Kamis (19/10).

Heru menjelaskan, persiapan JIS menjelang Piala Dunia U-17 berjalan sangat baik. Sejumlah fasilitas pun

telah selesai dibangun, seperti trotoar maupun akses jalan tol.

"Semuanya sudah berjalan dengan baik. Bina Marga sudah menyelesaikan pintu tol sudah bisa digunakan, trotoar sudah bisa selesai, tinggal jembatan yang memang sedang dalam progres oleh Kementerian PUPR," terangnya.

Heru rencananya akan kembali meninjau stadium JIS pekan depan. Pihaknya menargetkan seluruh persiapan rampung akhir Oktober 2023 mendatang.

"Nanti minggu depan saya ke sini lagi (untuk mengecek)," jelasnya.

Dari pantauan di lokasi, Kamis (19/10), Heru memu-

lai peninjauan ke akses tambahan yang tengah dibangun di dekat gerbang zona barat JIS. Tampak pembangunan akses tambahan masih bergulir.

Heru didampingi oleh Direktur Utama JakPro, Iwan Takwin, Kepala Dinas Perhubungan, Syafrin Liputo, Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga, Andri Yansyah, serta Kepala Dinas Pertamanan dan Hutan Kota (Distamhut), Bayi Meghantara.

Heru dkk kemudian bergerak masuk ke bangunan stadion. Heru meninjau sejumlah lokasi, mulai ruang ganti pemain hingga ruang media.

Selanjutnya, Heru dkk menuju lapangan utama. Di

lokasi tersebut tengah dilakukan pemasangan rumput.

Sebagian rumput mulai dipasang, sementara sisanya masih berupa tanah. Alat berat beserta tumpukan rumput yang hendak terpasang juga terlihat di lokasi. Heru terlihat berjongkok memegang rumput yang telah terpasang. Setelahnya, Heru juga meninjau tribun penonton hingga ruang VII.

Dari lantai 3 JIS, terlihat pengerjaan jembatan penyeberangan orang (JPO) masih bergulir. Tiang-tiang besi yang merupakan konstruksi jembatan mulai terpasang. Alat-alat berat pun dikerahkan dalam proses konstruksi. ● yan

AIP Dorong Penyintas Autoimun Tetap Semangat

JAKARTA (IM) - Komunitas Autoimun Peduli (AIP) mengajak para penyintas autoimun agar jangan pernah patah semangat dalam menjalankan kehidupannya. Mereka tetap harus bisa berkarya dan menunjukkan potensi diri yang dimilikinya.

"Kami berharap dengan teman penyintas autoimun tetap optimis dan semangat dalam menjalankan hidupnya. Selain itu juga tidak boleh menyerah dalam menjalankan proses pengobatannya," kata Yahya Firsad, Ketua Umum AIP.

Untuk mendorong para penyintas autoimun lebih berpikir positif, AIP bersama dengan dokter pendamping sering mengadakan diskusi secara online. Selain itu, pada Minggu (15/10) lalu mereka menggelar acara seminar di Ruang Serbaguna Prodia, Jakarta.

Seminar tersebut mengangkat tema "Hidup Dengan Autoimun dan Semangat Hidup Penyintasnya". Menghadirkan dua nara sumber ahli, yaitu Dr. dr. Alvina Widhani SpPD K-AI, Konsultan Ilmu Penyakit Dalam Bidang

Alergi dan Imunologi RSCM dan dr. AAAA Kusumawahani, SpK3 (K), Spesialis Kesehatan Jiwa konsultan Neuropsikiatri RSCM.

Acara seminar dipimpin oleh dr. Fiblia, MKed (PD) Sp.PD, K-AI selaku moderator. Acara ini diikuti ratusan peserta secara online dan offline dari berbagai wilayah Indonesia. Kebanyakan adalah para penyintas autoimun. Selain itu juga diikuti oleh masyarakat umum yang ingin mengetahui lebih jauh tentang penyakit ini.

"Kami berharap dengan adanya seminar ini dapat menggalang kepedulian dan perhatian bagi para penyintas autoimun, Pemerintah selaku regulator, fasilitas-fasilitas kesehatan, akademika, serta masyarakat. Belum semua penyintas autoimun dapat mengakses pengobatan yang memadai karena mereka dan juga keluarga serta orang-orang di sekitarnya belum memahami tentang penyakit ini," jelas Yahya.

Dia berharap Pemerintah selaku regulator juga semakin peduli dalam melakukan sosialisasi dan menyediakan fasilitas kesehatan yang memadai bagi para penyintas auto-



Seminar Komunitas Autoimun Peduli mengangkat tema "Hidup Dengan Autoimun dan Semangat Hidup Penyintasnya".

mun, tidak hanya di kota-kota besar, tapi juga dapat dijangkau oleh para penyintas yang berada di daerah terpencil.

AIP merupakan komunitas penyintas autoimun yang didirikan oleh Yahya dan istrinya, Retno Tri Wardhani Firsad yang sudah meninggal pada tahun lalu karena penyakit autoimun. Mereka berharap AIP bisa menjadi wadah komunikasi antar penyintasnya di mana pun,

sehingga dapat saling bertukar informasi dan juga saling memberikan semangat untuk mencapai kualitas hidup yang lebih baik.

Dr. Fiblia yang juga menjadi salah satu pendamping di AIP menjelaskan bahwa para penyintas autoimun tetap dapat melakukan aktifitasnya secara normal. Namun, mereka harus menjalankan proses pengobatan secara tepat sesuai dengan anjuran dokter. Karena masih minimnya informasi, masih banyak penyintas autoimun yang belum bisa mendapatkan pengobatan yang tepat.

"Saya berharap dengan adanya seminar dan kegiatan-kegiatan yang diselenggarakan AIP, para penyintas autoimun semakin paham dan tidak berkecil hati karena harus hidup dengan penyakit tersebut. Dengan menjalankan proses pengobatan yang tepat dan mengikuti anjuran dokter

yang merawat, para penyintas autoimun tetap dapat menjalankan hidup secara normal. Jadi, walaupun menjadi penyintas autoimun bukan berarti kehidupan mereka menjadi hancur," kata Dr. Fiblia.

Sampai saat ini belum ada obat yang dapat menyembuhkan penyakit autoimun. Namun, penyakit ini dapat dikontrol dengan obat-obatan dan pola hidup yang tepat. ● yan

IDN/ANTARA



PENINGKATAN KOMPETENSI SDM MELALUI PELATIHAN

Seorang instruktur memberikan pelatihan menjahit baju kebaya kepada peserta di Balai Latihan Kerja Cibodas, Kota Tangerang, Banten, Kamis (19/10). Kementerian Ketenagakerjaan mendorong peningkatan kompetensi sumber daya manusia melalui pelatihan kerja dan menjalin kerja sama dengan 50 perusahaan di Provinsi Banten guna menurunkan angka pengangguran di daerah itu.

PENGUMUMAN

Untuk memenuhi ketentuan dalam Pasal 127 ayat (2) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini Direksi PT BUMIHUTANI LESTARI, berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan") mengumumkan bahwa sebagian besar saham dalam Perseroan akan menjadi milik pihak lain, sehingga mengakibatkan perubahan pengendalian atas Perseroan ("Akuisisi").

Sehubungan dengan hal tersebut diatas, maka setiap pihak yang berkeberatan atas rencana Akuisisi dapat mengajukan keberatannya secara tertulis disertai bukti-bukti yang sah kepada Perseroan paling lambat 14 (empat belas) hari kalender terhitung sejak tanggal pengumuman ini kepada:

PT BUMIHUTANI LESTARI
Gedung Rajawali Place Lantai 28
Jl. H. R. Rasuna Said Kavelling B/4,
Kel. Setiabudi, Kec. Setiabudi,
Jakarta Selatan 12910
Up. Direksi

Jakarta, 20 Oktober 2023
Direksi PT BUMIHUTANI LESTARI

PENGUMUMAN

Berdasarkan Keputusan Para Pemegang Saham PT. FOUR LINES TRAVEL DAN TOURISM berkedudukan di Jakarta Timur, tertanggal 17 Oktober 2023, telah diambil keputusan mengenai pembubaran Perseroan tersebut terhitung sejak tanggal 17 Oktober 2023, serta mengangkat Direktur ALJEHANI, HUSSAIN SAEED F sebagai likuidator.

Bagi pihak-pihak yang berkepentingan atau keberatan dan/atau memiliki tanggahan kepada Perseroan, dapat menghubungi Likuidator secara tertulis dalam jangka waktu 60 hari sejak tanggal pengumuman ini, disertai dokumen asli dan lengkap, ke alamat perseroan :
Jl. Jatinegara Timur No.84, RT.003, RW 003, Kelurahan Bali Mester, Kecamatan Jatinegara, Jakarta Timur.

Demikian pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan Pasal 147 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 20 Oktober 2023
Likuidator Perseroan